



TYMPANRETINE re-Visité

réalisations des élèves de 3e

publié le 20/02/2020



Une exposition qui interroge les relations entre musique et arts plastiques en résonance avec la visite de l'exposition tympanrétine au frac Poitou Charentes.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.